

## 【取扱い厳重注意】

そこの火は自然鎮火したんではなかったですか。水かけましたか。

○質問者 私が聞いたのだと、800mだか、何mだか、ホースをつないだと聞きました。確かかどうかわからないけれども、それで私は、地方との、周りとの関係がすごくよくなっていると。

○回答者 1つは、柏崎は線量などはないではないですか。要するに、単純に地震だけですから、今回の福島第一のように避難区域だとかになってしまふんから。

○質問者 それが一番大きい。

○回答者 大きいと思いますよ。ですから、避難区域になっている中で、広域の消防だとかが動けるのかということですね。

○質問者 水素爆発なり何なりが起こって、外に放射線が出ているとみんながわかるまでの間の時間は、今、そのことを考えて、みんなが動こうとした時期なんではないかと思うんです。もしあれば。そうだとすると、そういう時間は、例えば、地震が起った直後から何かがあれば、それだけのパイプを布設してしまうとか、何をするとかいうことはやるんではないかと思って、外で私は勝手に自分では見ていても、水が欲しいときっとなるだろうから、そうだったら、何はともあれ外との間のパイプラインをつくってしまえという指示をどこかで出したのかなと思っていたんですが、パイプラインを何でもいいからつくってくれと、そんなことまでは頭が動かないのか、それとも言っても、先ほどのように。

○回答者 それはわからないです。私はこの中にいましたので、外からどういう動きをしていたかはちょっともわからないんで、結果として何もしてくれなかつたということしかわからない。途中で何かしてくれようとしていたのかどうか、一切わかりません。

○質問者 わかりました。私はそこまででいいです。

○回答者 逆に被害妄想になっているんですよ。結果としてだれも助けに来なかつたではないかということなんです。済みません、自分の感情を言っておきますけれども、本店にしても、どこにしても、これだけの人間でこれだけのあれをしているのにもかかわらず、実質的な、効果的なレスキューが何もないという、ものすごい恨みつらみが残っていますから。

○質問者 それは誠にそうだ。結果としてだれも助けに来てくれなかつた。

○回答者 後でまたお話を出ますが、消防隊とか、レスキューだとか、いらっしゃったんですけども、これは余り効果がなかつたということだけはつけ加えておきます。

○質問者 3月13日は、3号機でベントの操作をされて、注水も淡水、そして海水ということで、3号機についてはされていて、1号機は12時に爆発後、ずっと海水を継続的に、一時中断する時期もあるんでしょうけれども、継続的に注入されると。2号機はRCICが回っているという状況で3月13日の夜を迎えて、15条通報の、これは手書きで41と書いてある15条40報というものがありまして、19時10分発信になっている。そこには、手書きで、現在のプラント状況ということで、次のページにまたプラントの関連パラメータというのがあって、これが13日の18時45分現在という表で、そこにそれぞれプラントのパラの数値がずっと記載されていて、ずっと下がって、放射能測定結果というところがあると思うんです。下から2つ目の升ですね。そこを見ると、放射線量などをモニタリングした結果などの記載があって、そこにヨウ素検出というので、検出限界値以下というのがございます。これが正門付近、17時16分ころと書いてあるんですが、この次のところの41報でまた同じようにプラント